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Anfrage: Parkleitsystem ab dem Ortseingang

Sehr geehrter Frau Beigeordnete Münch-Weinmann,

Im November 2018 erfolgte die letzte Berichterstattung über die Überarbeitung des Parkleitsystems
(Vorlage 2752-2018).

Dieses Projekt bekommt durch den Beschluss in der letzten Stadtratssitzung zur Verkehrsberuhigung in
der Gilgenstraße eine erhöhte Brisanz, weshalb wir um eine Beantwortung unserer Fragen in
schriftlicher Form und eine baldige ausführliche Berichterstattung zum Sachstand im Verkehrsausschuss
bitten.

1. Ist bei der Überarbeitung des Parkleitsystems eine Leitung ab Ortseingang geplant?
2. Falls nicht, ab wo soll die Leitung greifen?
3. Ist die Neugestaltung des Parkleitsystems auch verbunden mit modernen Angeboten, wie dem

Reservieren eines Parkplatzes (zum Beispiel über die CleverParken App)?
4. Wie sieht der aktuelle Zeitplan für die Umsetzung des Überarbeiteten Parkleitsystems aus?
5. Wann wird es einen genaueren Sachstandbericht im Verkehrsausschuss geben?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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